



M

NUESTROS SERVICIOS

Servicios personalizados con el más alto nivel profesional y ético, buscando un impacto positivo con nuestros clientes.

Las principales características de nuestro servicio

*Estrategia efectiva | Atención al detalle y cuidado minucioso | Innovación y versatilidad
| Dinamismo enérgico | Atención personalizada y directa.*

Prevención y Asesoría Comercial y Corporativa

Esta práctica se centra en el acompañamiento constante que brindamos a nuestros clientes, para garantizar la mayor seguridad y respaldo en la toma de decisiones. así ayudamos a nuestros clientes a conocer el panorama legal y el impacto de los riesgos y consecuencias de las diversas situaciones que enfrentan, para desarrollar la estrategia más efectiva y la protección integral de su empresa y sus nuevos proyectos.

Resolución Efectiva de Conflictos y Litigio

Nuestra práctica se enfoca en la representación y defensa de empresas ante los conflictos corporativos que surjan con motivo de transacciones, así como en el litigio mercantil y administrativo. Principalmente representamos a nuestros clientes en las siguientes materias:

Incumplimiento contractual
Responsabilidad Daños y Perjuicios
Seguros, Fianzas y Garantías
Conflictos societarios
Conflictos financieros

Servicios Corporativo

Acompañamos a nuestros clientes en todo el proceso de la vida natural de una empresa; comenzando desde que surge como una idea hasta alcanzar el último de sus fines. así ofrecemos los siguientes servicios:

Desarrollo contractual y societario

Esta área se centra en la materialización de operaciones de naturaleza mercantil y transaccional, mediante el desarrollo, negociación y análisis estratégico de contratos, de manera que nuestros clientes cuenten con una estructura que prevenga controversias y más importante que en caso de actualizarse, garantice su máxima protección.

Auditorías y Due Diligence

Este servicio se concentra en el análisis minucioso de prácticas comerciales y documentos, con la finalidad de detectar los posibles riesgos que deriven de cada situación en particular.

Desarrollo inmobiliario

Enfocamos esta práctica en el diseño y ejecución de vehículos necesarios para el desarrollo de proyectos inmobiliarios, desde su financiamiento, negociación y aseguramiento con garantías, hasta su posterior ejecución y culminación.

Alianzas y otras materias

Para una mejor atención escríbenos y nos pondremos en contacto para un seguimiento más personalizado.

Nuestra firma no presta servicios en materia familiar, fiscal, penal, laboral, Propiedad Intelectual, administrativo regulatoria ni gestoría de tramites, permisos y licencias. Tampoco representamos ni asesoramos a personas físicas en situaciones y conflictos de naturaleza estrictamente civil. Sin embargo, a efecto de ofrecer un servicio integral, contamos con alianzas estratégicas con otros despachos especializados en las materias anteriores que cumplen con los mismos estándares de calidad que nosotros, y garantizan un servicio de excelencia.

